

12月号

2019.12.2(月)

### 2学期を振り返り、新しい年を迎える準備をしましょう。

学校祭や合唱祭など、すばらしい思い出をつくった2学期も残りあと1か月となりました。とりわけ、クラスのみんなと協力し一生懸命に取り組んだ合唱祭は、とても印象的でした。着実に成長の跡がみられ、うれしく思います。リーダーを中心として、素晴らしい結束力をみせた3組が最優秀賞を取りましたが、どのクラスも差はなく接戦でした。そして、3年生のすばらしい歌声を聞き、多くのことを感じ取ったことと思います。来年はさらに成長した姿を見せてくれることでしょう。保護者の皆様にも、たくさん応援に駆けつけていただき、どうもありがとうございました。

さて、学校生活に目を向けますと、チャイム着席や清掃活動で、手を抜いている部分が見受けられます。 学級委員を中心に各クラスで目標をたてて、立て直しを図っています。中堅学年としての自覚とプライド をもって、授業にも清掃にも真剣に取り組めるよう改善していきましょう。

あと4ヶ月で最高学年になります。今の自分を見つめ直すことで進路選択の準備にもなります。是非、第 3回定期テストの復習、冬季休業中の課題を通して、2学期のまとめをしっかり行いましょう。

## 合唱祭がんばりました!合唱が体育館に響き渡りました!



本番前は、私もみんなもとても緊張していまったら「みましたが、本番になったら「みとがいるから大丈夫」とができないとができました。みんなことができました。の練習で全力で取ります。 を信じて全力で就果を十分ででの練習でのができました。 を信じないとができないませんない。 を信じて全力ではました。 を信じないとができないますることができました。

3組 伊東 莉海

(最優秀賞 2年3組 「明日へ」)

当日の練習では今までの練習より一番よい歌声で歌っている側もぞわっとしました。そして本番では、練習よりももっとよい歌声が出せて、汗をかくほど歌いきりました。とても気持ちよかったです。

5組 杉浦 亘

練習の時よりも緊張し、自分は最大限の力を発揮することはできなかった。しかし、最優秀賞をとりたいという思いは8組のみんな思っていたため、自分の声はあまり出なくてもこれまでの練習を思い出して歌った。「練習でできていることが本番でもできる」ということを信じていたため、練習の時からつねに本番の気持ちで歌っていた。そしてそれが報われたと感じている。 8組 三浦 耀稜

自分がこの合唱祭で頑張ったことは、低い声を出すことです。僕はまだ声変わりをしていません。どうしても高い声が出てしまうのですが、お風呂へ入っている最中や、家に帰ってからも練習をしました。その努力の甲斐あって、みんなに負けない位の声で大きく歌うことができました。クラス全員で歌えてよかったです。

1 組 押谷 晃輔

自分たちの曲は掛け合いが多く、練習したり合わせたりするのがとても難しかったです。でもそんな曲だからこそ、みんなも気合いが入ったのではないかと思いました。自分も改善点を考えてみんなに話すことができたのでよかったです。少しでもクラスの役に立てたかなと思います。 2組 小坂 奈澄

指揮者として緊張すると早くなってしまう癖があるのですが、みんながかけてくれた応援の言葉や笑顔が励みとなった。みんな緊張しているせいか、声が小さくなってしまった気がするが、それでも入りの音量や盛り上がるところがちゃんと意識できていたことがよかった。みんなが自信をもって歌ってくれて本当によかったし、うれしかった!! 4組 鷹羽 春朋

神田さんと長嶺さんのいい声につられて、楽しく歌えました。中野さんと寺島さん率いる男声パートは、元気よくいつも楽しく練習ができました。当日は、全員全力で歌いきりました。

英語の歌を歌ったことを褒めてほしいです!!

6組 栁沢 泰嗣

今回の合唱祭でクラスの団結がとても高まったと私は思っています。また普段あまりしゃべったことのない人の新たな一面を見つけられてとてもよかったです。7組は、どのクラスよりも練習をがんばったからこその達成感をとても味わうことができました。今回得たものをこれからの生活で生かしていきたいです。

7組 藤田 陽子



□これから私は、近所、家の中を中心に地震が起きたときに大丈夫かどうかの確認をしたいと思います。そして本当に地震が起きたときには、家族の安全を確認し、次に近所の人の安全確認をし、避難所に移動したいと思います。そのときは、中学生としてなにか手伝うことがあるかどうか自分から尋ね、困っている人の役に立てるようになりたいと思います。そして「あのとき助けてくれた『中学生』」として信頼される中学生でいたいと思います。

5組 吉村 蒔埜

### 《先生による本の紹介》



今の生介まぞがしていたの方の生介までがしているではいらてたの向紹していまれました。先を介たいののおしていました。

左の写真は 1組で草野先 生が山ピーの

ビデオを見せながら「アルジャーノンに花束を」 を紹介しているところです。つい山ピーと草野先 生に見とれてしまいました。

# 集金のお知らせ

12月分集金内訳

学年費 2,200円 給食費 5,800円

(11月分290円×20回)

積立金 4,000円

合計12,000円を12月6日(金)に引き落と させていただきます。

#### 《防災講演会を終えて》

災害と聞いたとき、一番最初に思いつくのは地震と火災でした。でもそれだけではなく、土砂崩れ、台風、津波、洪水と様々な災害があります。今回のお話を聞いて私は災害というものは、引き起こすものだと思いました。例えば地震があった時、消し忘れるから火災が発生する。地震・台風によって土砂崩れや洪水が引き起こされる。これらから身を守ったり、防ぐ方法を今回学ぶことができました。そして、困っている人がいたら助けるために行動することがどれほど人の支えになるのか、自分の支えになるのか、そういった大事なことにも気づくことができました。√

# \*\*\*\*\* 12月の予定 \*\*\*\*\*

1		
2	月	人権週間⑥生徒集会
3	火	
4	水	
5	木	
6	金	
7	土	
8	$\Box$	
9	月	時間割変更火曜日①~⑥
10		時間割変更月曜日①~⑤
11	水	保護者懇談会・職場体験事前訪問 45分授業
12		保護者懇談会・職場体験事前訪問 45分授業
	金	保護者懇談会・職場体験事前訪問 45分授業
14	土	
16		時間割変更火曜日①~⑥
17	火	
		4.5分授業
18	水	
19	木	
20		給食終了 大掃除⑥学年集会 45分授業
21	土	
22		AD ALL D
23 24	月	終業式
25	水土	
26	木	
27	金士	
28		
<ul><li>29</li><li>30</li></ul>		
31	月业	大阪口
		大晦日  の主た系定】

【1月の主な予定】

- ●1月7日(火)3学期始業式
- ●1月8日(水)課題テスト(給食開始)
- ●1月16日(木)・17日(金)職場体験学習